

きのみ

令和6年
1月15日(月)
NO.23

文責：佐々木



素敵な笑顔とともに 新学期スタート

本日、3学期がスタートし、校舎内は子どもたちの声と笑顔であふれ返っていました。始業式では、能登地震の犠牲者への黙とうを最初に行い、その後「辰年はこれまでコツコツと続けてきたことが、ぐんぐん伸びる年。多くのことで大きく成長できる年」であることを話しました。

学年のまとめとなる3学期は、6年生は中学校に向けて、5年生は学校の顔となる準備を、そして1～4年生も次の学年を意識して過ごしていかなければなりません。寒さが厳しくなる季節ではありますが、体調管理に留意しながら、充実した3学期となるよう進めて参ります。今学期もご協力をよろしくお願いいたします。



始業式 児童代表による作文発表 **【5年】**

冬休みにがんばったことと三学期がんばりたいこと

五年 一・W

私が冬休みにがんばったことは、二つあります。

一つ目は、「早起き」です。私は朝早く起きるのが苦手で、新学期はいつもギリギリに起きるのでつかれやすくなります。でも、それがいやなので私は目覚まし時計などを使って、早起きを続けることができました。

二つ目は、「運動」です。正直寒くて外に出たくなかったけれど、運動しないと太ってしまうと考えて、毎日運動することができました。良かったです。

三学期にがんばりたいことも、二つあります。

一つ目は「整理整頓」です。いつもロッカールの整理整頓はできていても、お道具箱の整理整頓ができないのでがんばりたいです。五年生の家庭科の学習で整理整頓についての単元があったので、習ったように仕分けしてきれいに使いたいし、きたなくなったらすぐに直すくせをつけたいと思います。

二つ目は「委員会の仕事」です。次の学年は六年生で、委員長やそうじの班長などでいそがしくなると思うので、三学期は六年生のことをよく見て、六年生に自分になったときに困らないように、今のうちに仕事ぶりなどを覚えておきたいです。

そして、この二つの目標を達成して五年生を終わらせたいです。



6年生見事な舞を披露

— 子ども郷土芸能発表会に参加 —

14日（日）、縄文ホールを会場に開かれた「第42回藤沢町子ども郷土芸能発表会」に6年生が黄海小学校の代表として参加しました。小学校最後となる舞台では、ステージ一杯に繰り広げられた躍動感あふれる踊りで場内を魅了しました。

これまで黄海源大鶏舞継承会の熊谷様をはじめとする保存会の皆様には、150周年記念式典も含め、伝承芸能の素晴らしさや地域のよさについてご指導いただきました。

今後も地域の伝承者として活躍していく子どもたちの姿を期待しています。



下大籠の神楽に参加したKさん

郷土の大先輩からのお年玉

岩手の誇るメジャーリーガー大谷翔平選手から、子どもたちに3個のグローブが届きました。始業式で紹介した後、各学級でそれぞれが触れ、今週からは体育や遊びの中で自由に使われます。

グローブを通して、大谷選手の思いが子どもたちに伝わることを願っています。



この3つの野球グローブは、学校への寄付となります。それ以上に私はこのグローブが、私たちの世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。

野球しようぜ。

大谷 翔平

※ グローブと一緒に届いた大谷選手からのメッセージです。（一部のみ掲載）

15日（月）給食開始日

17日（水）委員会 ALT

冬休み作品展（～19）

記念誌部会

18日（木）藤沢図書館貸出（個人）

19日（金）漢字力試し

20日（土）夢・未来・子ども文化祭

（～21日 一関文化センター）

22日（木）60 プラスプロジェクト取組週間

1月 行事予定

23日（火）全校朝会

24日（水）ALT PTA 三役会

26日（金）代表委員会 PTA 挨拶運動

29日（月）たてわり班長会議

30日（火）児童朝会

31日（水）ALT